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《福祉》①「20歳のお祝い」のお知らせ 

少し早いですが、今年も成人の日には、当自治会でも祝意をあらわすため、ささやかなプレゼントを用

意しますのでお知らせします。現在、成人年齢は 18歳とされていますが、当自治会は、市・青少年課に倣

い、昨年同様、満 20歳をお祝いの対象とします。 

平成 14 年(2002年)4月 2日～平成 15年(2003年)4月 1日生まれの方が該当します。 

令和 5年 1月 10日(祝)またはその前後に、福祉担当役員が該当者を訪問して記念品を贈呈します。 

つきましては、該当者を正確に把握したいので、2 丁目に居住し住民登録をされていないが生年月日が

該当する方は、お名前と住所・班番号を会長か民生委員までお知らせください。 

今年も、町内に住民登録をされている該当者の方のリストが市役所から提供されることになっていま

す。当自治会は、このリストをもとにお祝いを差し上げることにしています。このリストは、会長が適正

管理の上、この目的のみに使用し、終了後は返却することになっています。 

該当ご本人で、このリストに載らないよう希望される方は、11月 21 日(月)までに住所・氏名を追浜行

政センター(Fax866-7550)へ、ファックスでご連絡ください。記録に残る形でのご連絡のみ有効としま

す。 

 

《福祉》②「敬老のお祝い」ご報告 

今年も 70歳以上の皆さまに記念品をお贈りしました。 

今年度の該当者は 421人(昨年度 424人）でした。 

 改めて、紙面をお借りして、ご長寿を祝福し、ご健康をお祈り申し上げます。 

 

《世代交流》文化作品展開催のお知らせとお願い 

11月 26、27 日(土・日)の両日、2・3丁目自治会館で文化作品展を開催します。 

標記の「文化作品展」は高齢者と若者・こどもたちの世代交流を目的とした 2丁目の年中行事となって

おります。高齢者から幼児まで、さまざまな方の作品をお待ちしています。 

今年度の日程は、下記の通りです。 

つきましては、皆さま方の作品を是非ご出品いただきたくよろしくお願い申し上げます。 

2 丁目だより 

１０月号 

湘南鷹取 2 丁目自治会 
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日時： 11月 26日(土) 午後 1時～午後 4時 

      11 月 27日(日) 午前 10時～午後 3時 30分 

場所： 2・3丁目自治会館 

 

ご出品いただける方は、各戸配布の作品票にご記入のうえ、11 月 12日(土)までに副会長・荒木  世代

交流役員・坂上のいずれかにご提出いただきたくよろしくお願い申し上げます。なお、作品の搬入は 11月

26日(土)午前 10時からお願いします。 

 

 特殊詐欺の電話が殺到！ 

息子や孫を装ってお金を要求するオレオレ詐欺、医療費・税金・保険料などを「過払い―払い過ぎてい

るので、お金が戻ってきます」と偽って金をだまし取る還付金詐欺。前者は、息子の代理と称する人物

にお金を手渡しする手口、後者は電話で ATMまで誘導し、携帯で ATMの操作を指示、金を振り込ませる

手口です。息子や孫とは直接連絡を取りましょう。還付金について、役所が電話連絡してくることは絶

対にありません。くれぐれもご注意を！ 

この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいい

のです。ですから、 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 

 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707 

 

《衛生》資源回収「金属の出し方」にご注意を 

 現在、資源回収では金属類(鉄類・アルミ類・その他金属類)の回収が行われていますが、ビニール袋・

ポリ袋に入れて出される方が増えています。 

 レジ袋(ビニール袋・ポリ袋)は回収後にごみになり、袋の中に金属以外のガラス類・陶器類・プラスチ

ック類を混入されることも多く、回収にあたって大きな問題になっています。金属類(フライパン・やか

ん・鍋など)を出す場合は、袋に入れずそのまま出してください。よろしくお願いいたします。 

《防災》避難者カード提出のお願い 

令和 4年度の鷹取中学校避難所訓練は 10月 9日(日)に開催を予定しています。市、消防との協議を重ね

る中で、コロナ対策として、訓練参加 5町内の参加人数を、合計 50人名以下することになりました。それ

に伴い、2丁目の訓練参加者は、防災役員を中心のメンバーとなります。 

一般会員の方は、参加をご遠慮願いますが、皆さまには避難者カードの提出をお願い申し上げます。 

今年度総会でご承認いただいた「避難者カード」の収集とデータ化が、自治会にとって必須である理由

は以下の通りです。 
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防災名簿の改訂・維持・管理は、防災対策上、不可欠です。防災対策、とくに震災時対策は急を要して

います。災害時要援護者=災害弱者の把握は不可欠です。 

災害弱者は次のような方々に分類されます。 

1． 高齢者、とくに独居高齢者。 

2． 要介護度重度の方。 

3． 障害度重度の方。 

4． 乳幼児およびその母。 

1と 3については横須賀市から「災害時要援護者名簿」を毎年もらっているものの、自己申告に基づく

名簿であり、現状とはかけ離れています。2、3については、市・福祉課からの情報開示はなく、4につい

ては、会長・民生委員のみに通知されている「子ども会名簿」が参考になる以外、知るすべがありませ

ん。 

災害時に、2丁目からは行方不明者を出さないとの方針で防災対策を行っています。 

2丁目に住んでいる方全員の状況把握がどうしても必要です。そのために、防災訓練の際にいただいた

避難者カードを参考にしています。全世帯からの提出をお願いします。防災委員のみなさんが、未提出の

お宅から情報の収集を行い、可能な限りの情報集積を目指します。今年度も災害弱者名簿の完成を目指し

ています。災害時における防災対策の基本として、全戸にお願いをいたします。震災時避難所訓練・自主

防災訓練の際の避難者カードへのご記入をお願いしたく、よろしくお願いします。個人情報に関して平常

時における名簿管理は、防災担当副会長(防災隊大隊長)のみが厳守します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

    
【活動予定】 

 

☆公園清掃       ：10月 15日（土）10時から、第 2公園（三角、G公園）、第 5公園（ゴリ

公） 

          5分間ひと掃き・同日 9時 30分から 35分までお願いします 

☆防犯パトロール ：鷹中バス停前集合、8日（土）午後 2時 30分から、 

18日（火）午後 4時 30分から、28日（金）午後 5時 30分から 

☆7 自治会合同パトロール ：美装向かい側広場集合、15日（土）午後 2時から 

☆いきいきサロン       ：お休みです 

☆お話聞きます隊     ：直通電話で 24時間お待ちしています： 
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里親花壇の花だより・10 月 

 秋を知らせる花、シュウメイギク（秋明菊・秋冥菊・

貴船菊・秋牡丹）が咲いています。名前の中にキクの文

字がありますが、キク科キク属の花ではありません。キ

ンポウゲ科イチリンソウ属（アネモネ属）で、アネモネ

の仲間です。クンシラン（君子蘭）もランの文字があり

ますがラン科ではなく、ヒガンバナ科の植物です。この

ように所属と名前が一致しない例は結構多いので、名前

だけから何の仲間か判断するのは注意して下さい。  

シュウメイギクは白い花と赤い花が花壇数カ所に植えられていますが、場所により成長がかなり違

います。陽当りが最も良い所のものはだんだん数が減ってきて、日陰のものは背丈１ｍ以上にもなっ

ています。水の関係かと思っていましたが、この花、日差しの強いのが苦手なのかも知れません。植

え替えを考えています。またキク科キク属のいろいろなキクが咲いています。種の違うもの、品種の

違うものなど、様々あると思うのですが、区別が全く分かりません（どなたか、見分け方を教えて下

さい）。開花状況調べの時はまとめてキクとして記録しています。その他ジニア・キバナコスモス・

オイランソウ・オミナエシ・ハギ・クフェア・ヒガンバナ・ダンギク・サルビア（セージ）の仲間、

その他の花が咲いています。（N.N） 

花壇地の再生：睦会 

前月号でご報告いたしました睦会の緑化作業の続報です。9月に入り除草機を積極的に活用し斜面地

除草は順調に進捗しました。およそ 90パーセント以上の仕上がりとなりました（9月 15日現在）。 

この中で一つ厄介なことが生じましたのでご報告しておきます。この春先の 2丁目だよりでご報告

いたしましたが、地域の方々より移植用のアガパンサス株のご提供をいただき、3月には斜面地の中

段へ移植し（その量はおよそリヤカー2台分相当）その後美しい花が咲き誇り、近くを通る方々の目

にとまったのではないかと思っております。その後の雑草の成長は著しく、アガパンサスを覆いつく

す程の勢いで、どこにアガパンサスがあるのか、わからなくなるほどの状態でした。大切なアガパン

サスはそのままに、周りの雑草のみ刈り取りはなかなか骨の折れることで、誤って葉を切りとった

り、茎までも切断することが再三でした。今思い返しますと、移植の仕方に問題があったのではと反

省しています。外来種が在来種を駆逐し大繁殖する例はよく目にしたり聞いたりします。このことか

ら考えて移植するに際し 30cm～50cm間隔として繁殖を目指したのですが、結果的には間違っていた

のでしょう。 

 

間隔をより狭く雑草が入り込まないように密植による移

植が正しかったのではと思っています。このことをご存知

の方がいらっしゃればご意見をいただければと思っており

ます。来年に向けて新たに 2丁目に限定せず、できれば湘

南鷹取全体でアガパンサス株のご提供を求めたいと図々し

く考えております。暮れから来年にかけてお願いの文書を

7自治会の方々に配布させていただければと思っておりま

す。その節は何分よろしくお願いします。さらに 9月には

沢山の種も採取しており、これを使って種からアガパンサ

ス育てる試みも並行して行います。このように色々と工夫

し、失敗/成功と経験しながら緑化活動を進めて参りま

す。【正岡一男】 

 

オミナエシ： 2022/8/29撮影

クレオメ：2022/8/20撮影

女性チームが種から育てました。昨秋「歩こ

う会」の最中にきれいに咲いていたのを見か

け、今年挑戦したものです。種をたくさん採

種できたので、来年はもっと楽しみです。


